

Fallece el histórico alcalde socialista de Alba José Yáñez

● Ejerció como regidor de la villa ducal entre 1983 y 2007 de manera ininterrumpida

EÑE

Alba de Tormes—El Consistorio de Alba de Tormes ha declarado dos días de luto oficial y mantiene sus banderas a media asta por el fallecimiento del histórico alcalde socialista del municipio José Yáñez Rodríguez a los 79 años.

Yáñez, que era maestro de profesión, estuvo al frente de la Alcaldía del municipio desde la década de los años 80 del siglo XX hasta bien entrado el siglo XXI, puesto que su etapa como regidor abarcó desde 1983 hasta 2007, cuando dejó la política.

En su etapa activa en el mundo de la política también ejerció como diputado provincial en La Salina entre 2003 y 2007 e incluso representó a la provincia salmantina en Valladolid como procurador regional durante la V Legislatura entre 1999 y 2003.

Yáñez fue el segundo alcalde de la



José Yáñez fue alcalde de la villa ducal durante 24 años. EÑE

democracia al frente de la villa ducal tras la legislatura en la que el independiente Eladio Briñón presidió la Alcaldía de la localidad.

El Consistorio también ha querido “mostrar las condolencias y el pésame de este Ayuntamiento y de los vecinos de la Villa de Alba de Tormes a los familiares de D. José Yáñez Rodríguez”, por la que consideran una “inestimable contribución a

esta Villa a lo largo de su trayectoria política siempre al servicio de los albenses”.

A lo largo de sus 34 años de sucesivos mandatos en la villa ducal se pusieron en marcha infraestructuras públicas como por ejemplo: la guardería municipal, el nuevo centro de Salud, la iluminación ornamental e incluso la nueva plaza de toros cubierta.

Los chavales de Castellanos piden un carril bici y decorar el municipio

● Realizaron las peticiones al Consistorio en el Consejo de Infancia

Castellanos de Moriscos—La celebración del Consejo de Infancia del programa Ciudad de los Niños de Castellanos de Moriscos permitió que los chavales transmitiesen al Consistorio sus peticiones entre las que figuraban aspectos tales como participar en la decoración del municipio o la puesta en marcha del carril bici que comunique el municipio con la vecina localidad de Moriscos.

Acerca de la decoración de la localidad, la alcaldesa, Victoria Manjón explicó a los niños que las marquesinas de los autobuses no se pueden decorar, porque deben ser transparentes, pero que desde el Consistorio “se buscará algún punto que no esté decorado para ponerlo a vuestra disposición y que lo decoréis”.

Otras de las peticiones que realizaron los más jóvenes versaron so-



Los participantes en el Consejo de Infancia de Castellanos. EÑE

bre la revisión y arreglo de las papeleras e incluso solicitaron que se ejecute un segundo parque para perros en el municipio. El Consistorio se comprometió a revisar los puntos en los que se encuentran las papeleras e informó a los niños de que no hay disponible parcelas para otro parque canino.

Los más pequeños del municipio

demonstraron también su concienciación con las personas de movilidad reducida y solicitaron aceras más anchas que faciliten su uso a estas personas. “Todas las calles que se están haciendo nuevas se están adaptando a la normativa”, indicó la regidora Victoria Manjón: “Tardaremos en tener todas las calles perfectas porque será un trabajo a largo plazo”. EÑE



Mari Cruz Gacho, edil de Bienestar Social en Santa Marta. EÑE

Santa Marta se une al programa “A gusto en casa” para dependientes

Santa Marta de Tormes—El Consistorio de Santa Marta participará en el programa ‘A gusto en casa. Viviendas en red’ que la Junta ha impulsado junto a la Diputación de Salamanca y Asprodes.

La iniciativa está enfocada a personas en situación de dependencia, discapacidad o enfermedad crónica que residan en un hogar de riesgo y receptoras de prestación vinculada al servicio asistencial personal.

“Desde este Ayuntamiento

siempre hemos apostado por hacer la vida más fácil a los colectivos vulnerables y por eso, nos sumamos a este programa”, explica Cruz Gacho, edil de Bienestar Social.

La adhesión a este programa se hace a través de la Unidad de Trabajo Social del Ayuntamiento, que informa a los técnicos de ‘A gusto en casa’ de los posibles vecinos interesados. Estos les hacen una entrevista para explicarles la iniciativa y calcular el coste correspondiente. EÑE



La edil socialista Asunción Gil tomó posesión de su cargo. EÑE

Carrascal invertirá 146.000 € en placas fotovoltaicas y aerotermia

Carrascal de Barregas—La Corporación de Carrascal de Barregas vuelve a contar con todos sus integrantes tras la toma de posesión de la edil socialista Asunción Gil que se hará cargo de las áreas de Fiestas y Cultura. En la sesión plenaria tanto PSOE, como Vox y la edil tráfuga dieron el visto bueno a una inversión municipal por valor de 146.000 euros para instalar placas fotovoltaicas y sistemas de aerotermia en los edificios municipales.

Esta inversión se podrá llevar a cabo gracias a una subvención

de fondos DUS 5000 que aportará 118.000 euros, en tanto que los 27.000 restantes serán aportación municipal. El equipo de Gobierno socialista indicó “es imprescindible por el ahorro que supondrá en los pagos a proveedores externos”. El PP se abstuvo en este asunto. Otro de los asuntos que se abordaron fue la modificación de la relación de puestos de trabajo del municipio para incorporar un técnico de gestión, algo que apoyaron los ediles del equipo de Gobierno en tanto que el PP votó en contra y Vox se abstuvo. EÑE